
 
 
 
 
 
 
 
 

 

令和４年度卒業生のフォローアップ 
 

昨年度卒業したみなさんの進路先にフォローアップに行きました。みなさん、感染症対策を万全にして、元

気に一生懸命頑張っています。いくつか様子を紹介しますので、ご覧ください。 

 

 
 
 
 
 
 
 
                         
                        

              
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

第５号 ス キ ル ア ッ プ 
進路だより 

青森県立八戸高等支援学校 進路指導部  令和５年８月２５日発行 

 唐揚げ用にカットさ
れ流れてくる肉の選別
をしています。規定の
グラムより重いか軽い
かを、目と手の感覚で
より分けながら手早く
作業を進めます。入社
時の仕事からちょっと
ステップアップしまし
た。頑張ります！ 

病院の共有スペース

の清掃を担当していま

す。患者さんに声を掛

けられても慌てずに案

内することができまし

た。もっと仕事を任せ

てもらえるように頑張

ります。 

 欠勤遅刻せず、草刈
りや草集作業を頑張っ
ています。刈払機を使
って草刈りができるよ
うになりました。職場
の方の仕事のスピード
に合わせて仕事をする
ことが今後の目標で
す。 

 レンタカーの車内・車
外清掃を担当していま
す。他にも、タイヤ運び
や様々な車を洗車して
います。もっと早く、丁
寧に洗車ができるよう
にスキルを上げたいと
思います。 

 好きなパソコンの活
動を楽しみに、ひらが
なやカタカナの練習、
紙ちぎりの作業を頑張
っています。施設での
生活にも慣れて元気に
過ごしています。 

 お菓子の出荷準備、段
ボール箱解体、古本の回
収等、様々な仕事に取り
組んでいます。事業所の
職員さんの指導の下、作
業の精度を高めることを
目標にしています。 

ニンニクほぐしの仕事
をしています。細かい皮
も丁寧にむけるようにな
ってきて、楽しくなって
きました。友達と一緒に
働くのが楽しくて、毎日
笑いながら仕事に取り組
んでいます。 

店では惣菜部門を担
当しています。写真は
カツ丼用のカツを刃の
長い包丁で切っている
ところです。大きさを
均等にすることを意識
して切っています。 



一般就労に関わる面談 
 

 一般事業所・Ａ型事業所への就労を目指す生

徒を対象として、夏季休業中にハローワーク

（八戸）で面談を行いました。 

一般事業所を希望する生徒は四者面談、Ａ型

事業所を希望する生徒は三者面談として、１名

につき３０～４０分程度の面談を行いました。

ここでいう四者とは①本人・保護者、②学担・

進路担当、③ハローワーク専門援助部門、④障

害者就業・生活支援センター（みなと）のこと

を指しています。Ａ型は支援センターを除いた

三者になります。 
 

―――― 提出書類や面談の内容 ―――― 

・求職申込書（事前に生徒が学校で記入します）、

愛護手帳のコピー、現場実習個人調書 

・就労に向けての様々な制度の説明 

・各地区の支援センターの役割説明、仮登録 

・実習内容や進路希望に関する本人への質問 

――――――――――――――――――――    

この面談は一般就労に向けて必ず必要な手

続きです。夏季休業中とはいえ、お忙しい合間

を縫って参加してくださった保護者の皆様、大

変お疲れ様でした。 

  

無事に登録が完了すると、下図のような『ハ

ローワーク受付表』が発行されます。Ａ４用紙

サイズです。ハローワークで手続きをする際に

毎回必要となりますので、紛失しないように卒

業後も大切に保管してください。 
 

 
 

 

 

 

 

 

職員職場体験・見学会 
 

 夏季休業中、３つの企業・福祉事業所の御厚

意で教職員の職場体験と見学会をさせていただ

きました。この職場体験・見学会は開校年度か

ら積極的に実施しているものです。雇用環境を

知り職種についての理解を深め、今後の指導へ

とつなげることを目的としています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加した教職員から、「会社が従業員を大切に

していること、仕事に誇りをもっていることが

伝わった。」「卒業生が楽しそうに働いている姿

が印象的だった。実態に応じて部署や作業を調

整しているのがありがたい。」「就労した方のス

キルアップが段階的に行われていることが参考

になった。」「キャリアパスプランニングを障害

者についても真剣に考えてくださるのは本当に

ありがたい。」「従業員の資格取得に必要な研修

や講習が計画的に設定されているのが、すばら

しいと思った。」「酷暑の中精密さを求められる

機械作業をしている姿に、卒業生の大きな成長

を感じた。会社の方々のお力あってのことだと

ありがたく感じた。」といった感想が出ていまし

た。 

  


